



Alpenländischer Erntedank mit Hans Berger

Beitrag

Der Festring München lädt für Sonntag, 19. September zu einem Alpenländischen Erntedank in der Alten Kongresshalle im Bavariapark ein. Unter der Schirmherrschaft von Petra Reiter und Josef Mederer singt die bayerisch-tirolerische Chorgemeinschaft NONTINI-CHOR mit Dreigesängen und dem Großen Ensemble Hans Berger unter dessen Leitung um 14.30 Uhr und um 17 Uhr.

Foto: Rainer Nitzsche

Anlage:

- [Bestellformular](#)
- [Flyer zum Alpenländischen Erntedank](#)



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Festring München
2. Hans Berger
3. Konzert
4. München-Oberbayern